La défense et la promotion des services publics sont, bien entendu, un élément structurant de notre action.

La dégradation considérable de leur présence sur le territoire national, dans les zones rurales comme dans les quartiers populaires, porte gravement atteinte aux conditions de vie de nos concitoyennes et concitoyens, rend la tâche des élu-e-s d'une grande complexité, voire impossible pour assurer le bien-être des populations.

La crise de la Covid-19 a semblé imposer des réalités. E. Macron lui-même a demandé à soustraire les services de santé de la loi de marché par exemple. Les actes n'ont pas suivi ses paroles.

Mais la révélation pour beaucoup de la nécessité d'un nouveau mode de développement légitime des exigences comme en matière de développement du transport ferroviaire et la mise en place d'une politique publique volontariste en matière écologique.

Là encore, nous porterons au Sénat ces exigences qui nécessitent des actes et des moyens.

Au Sénat, nous porterons le développement économique de nos communes et de notre département dans le cadre régional.

Agir pour l'emploi, celui des jeunes est pour nous une préoccupation dans cette période traumatisante, c'est penser une politique de relocalisation de nos industries et services. Sur ce point également, la crise de la Covid-19 fut un révélateur.

Nous poursuivrons le travail entrepris pour obtenir un statut de l'élu.

En ces quelques lignes et exemples, bien entendu partiels, nous nous engageons à porter au Sénat la volonté de nos populations, les préoccupations locales en menant de pair le combat sur le plan national, une autre politique en rupture avec les choix libéraux qui mènent notre pays mais aussi l'Humanité toute entière, au bord du gouffre.

Le PCF du Var a choisi de présenter une liste à ces élections sénatoriales pour en finir avec les politiques libérales menées depuis 30 ans et qui ont fait basculer des millions de Français dans le chômage et la pauvreté!

Nous présentons aussi cette liste pour sortir du clientélisme mortifère qui veut cadenasser ces élections. Le département du Var ne peut être la chasse gardée d'un clan ou d'un homme.

Ainsi, de nos villages, de nos quartiers, de nos bourgs et villes, nous porterons au Sénat une voix différente, celle du peuple, de celles et ceux qui travaillent dur, de celles et ceux qui souffrent de la précarité.

Vous pouvez compter sur nous!

Vu, les candidats.